



ST. MARTINI KRANKENHAUS
DUDERSTADT

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER GEORG-AUGUST-UNIVERSITÄT GÖTTINGEN

PRESSEMITTEILUNG vom 12.09.2022

Berufsfachschule für Pflege des St. Martini Krankenhauses Duderstadt

Absolventinnen und Absolventen legen erfolgreich ihre Examina ab

Duderstadt, 12. September 2022 | Am vergangenen Freitag legten 15 junge Menschen als letzten Bestandteil der Abschlussprüfungen erfolgreich ihre mündlichen Prüfungen ab und sind nun examinierte Gesundheits- und Krankenpflegerinnen bzw. -pfleger. Besonders macht den Jahrgang, der 2019 die Ausbildung begonnen hat, dass die Absolventinnen und Absolventen vor dem Hintergrund der Einführung der generalistischen Ausbildung zu Pflegefachleuten die letzten sind, die noch die Berufsbezeichnung Gesundheits- und Krankenpfleger bzw. -pflegerin führen. Die Prüfungsleistungen der Auszubildenden war dabei dem Prüfungsausschussvorsitzenden und Dezernenten der Niedersächsischen Landesschulbehörde Dr. Andreas Kittelmann wieder ein besonderes Lob wert. Schulleiterin Ulrike Otto und der Ärztliche Direktor des Krankenhauses Dr. Udo Iseke lenkten dabei den Blick auch auf die Corona-Pandemie, die für Krankenhaus, Berufsfachschule und die Auszubildenden besondere Herausforderungen dargestellt hätten, die man allerdings gemeinsam meistern konnte. Damit seien die Leistungen der engagierten Auszubildenden umso höher einzuschätzen, ergänzt Pflegepädagogin Birgit Iseke, die die Abschlussklasse als Klassenlehrerin begleitet hat.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Krankenhauses St. Martini gratulieren folgenden neuen Gesundheits- und Krankenpflegerinnen bzw. -pflegern: Luca-Maximilian Arand, Amir Khan Bahrami, Sandy Bause, Vivien Borchardt, Carmen Föllmer, Aileen Wenderoth, Julius Hoffmeier, Mahdi Khalili, Daria Müller, Antonia Nolte, Alina Hellmann, Laetitia Woodruff, Beate Wüstefeld, Emma Wucherpennig und Albert Zweigardt.

Die meisten der Absolventinnen und Absolventen nehmen nach ihrem Abschluss ihre Tätigkeit am St. Martini Krankenhaus und Altenpflegeheim auf. „Mit der eigenen Berufsfachschule Pflege und der dort erreichten hohen Ausbildungsqualität haben wir ein wertvolles Instrument in der Hand, gegen den Pflegenotstand zu wirken“, ist sich der Ärztliche Direktor Dr. Udo Iseke sicher und Schulleiterin Ulrike Otto ergänzt: „Gründe hierfür sind eine familiäre Arbeitsatmosphäre, verschiedene Gesundheitsangebote und Benefits für Mitarbeitende, wie auch der privaten Situation angepasste Arbeitszeitmodelle vorübergehend nutzen zu können.“ Auch der Umbau des Krankenhauses mit den damit einhergehenden verbesserten Behandlungsmöglichkeiten für Patientinnen und Patienten würden zur Steigerung der Attraktivität des Hauses beitragen.

Die Gesundheits- und Krankenpflegeausbildung in Duderstadt hat eine lange Tradition. Bereits seit nunmehr 46 Jahren widmet sich das Krankenhaus der Ausbildung von Krankenschwestern und -pflegern. In dieser Zeit wurden insgesamt 637 Examina abgelegt, und damit für das Krankenhaus wertvolle Mitarbeitende gewonnen, die in der Region mit ihren Familien tief verwurzelt sind und St. Martini häufig ein ganzes Berufsleben lang die Treue halten. *(Zeichen mit Leerzeichen: 3.025)*

Das St. Martini Krankenhaus
Duderstadt gehört zum:



**Elisabeth Vinzenz
Verbund**



ST. MARTINI KRANKENHAUS
DUDERSTADT

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER GEORG-AUGUST-UNIVERSITÄT GÖTTINGEN

Über St. Martini...

Das St. Martini Krankenhaus, das gleichnamige Altenpflegeheim und die Berufsfachschule Pflege der gemeinnützigen St. Martini GmbH am Standort Duderstadt bilden das medizinische Zentrum des Untereichsfeldes mit einer über 650-jährigen Geschichte. Das Krankenhaus versorgt jährlich mehr als 7.000 stationäre und 14.000 ambulante Patienten. Mit insgesamt 155 Planbetten in den Fachabteilungen Innere Medizin und Gastroenterologie, Onkologie, Kardiologie, Geriatrie, Allgemein- und Visceralchirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie, Gynäkologie sowie Anästhesie und Intensivmedizin bietet das Krankenhaus alle Behandlungsmöglichkeiten der Grund- und Regelversorgung inklusive einer zentralen Notaufnahme. Medizinische Schwerpunkte sind die EndoProthetik Duderstadt mit Zentrumsstrukturen und die Geriatrie Eichsfeld. Zusätzlich hat sich die kassenärztliche Notfalldienstambulanz in den Räumen des Krankenhauses etabliert. Einen Beitrag zur niedergelassenen haus- und fachärztlichen Versorgung leistet unser Medizinisches Versorgungszentrum: das MVZ St. Martini mit Hausarztpraxen in Duderstadt und Gieboldehausen. Daneben macht hope als Ambulantes Hospiz- und Palliativzentrum Schwerstkranken und ihren Zugehörigen vielfältige Unterstützungs- und Beratungsangebote.

Die St. Martini GmbH zählt mit über 500 Mitarbeitern zu den größten Arbeitgebern in Duderstadt. Das Altenpflegeheim besitzt insgesamt 68 Heimplätze. Die eigene Berufsfachschule Pflege mit mehr als 62 Ausbildungsplätzen und das Krankenhaus als Akademisches Lehrkrankenhaus der Georg-August-Universität Göttingen fördern die pflegerische und medizinische Aus- und Fortbildung in der Region.

Die St. Martini Krankenhaus und Altenpflegeheim gehören zum Elisabeth Vinzenz Verbund – einer starken Gemeinschaft katholischer Krankenhäuser und weiterer Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen, die für Qualität und Zuwendung in Medizin und Pflege stehen.

www.krankenhaus-duderstadt.de

Über den Elisabeth Vinzenz Verbund...

Der Elisabeth Vinzenz Verbund (EVV) gehört bundesweit zu den größten christlichen Trägerverbänden von Krankenhäusern und weiteren Einrichtungen im Gesundheits- und Sozialwesen. Der EVV verbindet an seinen 13 Krankenhaus-Standorten in sieben Bundesländern eine moderne und kompetente medizinisch-pflegerische Versorgung mit der Tradition christlicher Nächstenliebe und gelebter Menschlichkeit. Gesellschafter der Trägergesellschaft sind die Katholische Wohltätigkeitsanstalt zur heiligen Elisabeth Reinbek (KWA) und die Vinzenz Bernward Stiftung Hildesheim.

www.elisabeth-vinzenz.de

Das St. Martini Krankenhaus
Duderstadt gehört zum:





ST. MARTINI KRANKENHAUS
DUDERSTADT

AKADEMISCHES LEHRKRANKENHAUS
DER GEORG-AUGUST-UNIVERSITÄT GÖTTINGEN

Pressekontakt für Rückfragen:

Florian Grewe M.A.
Leiter Unternehmenskommunikation
Göttinger Straße 34
37115 Duderstadt
www.krankenhaus-duderstadt.de

Telefon 05527 842-113
Fax 05527 842-119
presse@kh-dud.de

Wenn Sie zukünftig keine weiteren Pressemitteilungen unserer Einrichtung erhalten möchten, teilen Sie uns dies bitte mit, indem Sie auf diese E-Mail antworten.

Das St. Martini Krankenhaus
Duderstadt gehört zum:



Elisabeth Vinzenz
Verbund